



伊高だより 9号

発行日 H28年12月21日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 男子バレーボール部・将棋部壮行会が行われました

12月2日（金）に男子バレーボール部、将棋部の壮行会が行われました。応援団と全校生徒による応援で、選手諸君は鼓舞されたことと思います。男子バレーボール部は来年1月4日、東京体育館で徳島県立城東高校と対戦します。また、将棋部遠坂多恵さん、小幡優璃愛さんは12月23日に栃木県教育会館にておこなわれる大会に出場します。遠坂さん、小幡さんともに来年2月3日から行われる全国新人大会にも出場します。応援よろしくお祈いします。



堂々の入場



選手紹介、激励の言葉



応援団による応援

◇ 歳末助け合い募金を実施しました。



12月7日（水）～9日（金）の3日間、生徒会役員・JRC部・応援部で歳末助け合い募金を実施しました。

寒い中、上記生徒は大きな声で募金を呼びかけました。集まった募金は70,351円でした。日本赤十字社と上毛新聞社にお願いして寄付を行います。ご協力有り難うございました。

◇ グローバルコミュニケーション科2年生が小学校訪問に行きました。

本校グローバルコミュニケーション科2年の生徒16人が、4つのグループに分かれて12月6日（火）、7日（水）は境采女小、14日（水）は広瀬小に英語の出張授業に行きました。各グループ手作りの教材を使いながら、外国の文化や基本英文の理解のため児童とやり取りしながら英語の学習をしました。1月には、剛志小、茂呂小にも行く予定です。



授業の様子

◇ 校内文化部発表会が開催されました。

12月13日(火)～16日(金)まで校内文化部発表会が実施されました。華道部・書道部・美術部・写真部・JRC部・新聞部・科学部の展示に加えて、16日は体育館で、音楽部・吹奏楽部・応援部・ダンス部・放送部・演劇部のステージ発表があり、生徒は大いに盛り上がりました。



作品展示 (華道部)



書道部によるパフォーマンス



ステージ発表 (音楽部)



ステージ発表 (吹奏楽部)



ステージ発表 演劇部)



ステージ発表 (ダンス部)

◇ GC科二年 高大連携授業を実施しました。

12月20日(火) グローバル科2年生を対象に高大連携授業が実施されました。県立女子大外国語研究所研究員7名を迎え、より実践的な英語学習を受けることができました。



学習の様子

◇ 第二学年 理型進路講話を実施しました。

12月20日(火) 二学年理型の生徒(116名)を対象に、高崎健康福祉大学から薬学部教授松岡 功先生をお招きして、講話をしていただきました。生徒にとっては、大学での学問研究の一端に触れ、自然科学への興味・関心をさらに深め、将来の進路について考えるよい機会になりました。



松岡先生による講話